

En Nouvelle-Zélande, pour devenir membre de la CIA, chacun de ses agents devait aller suivre une formation au Lycée Militaire de Piedmont (Piedmont Military College), qui était attaché à la base militaire de Mere-Mere. Ici, les stagiaires pouvaient utiliser le matériel éducatif de la caserne de Mere-Mere. Ils étudiaient la « loi » des officiers supérieurs et les techniques de commandement.

Au Lycée de Piedmont, en première année, j'ai appris les disciplines générales pour les officiers supérieurs car, en cette année, je n'ai pas pu choisir tout de suite une spécialité. En deuxième année, les étudiants devaient choisir une spécialité faisant partie de la section d'entraînement militaire, et ce d'après la préférence de chacun.

Je m'appelle Kerry George Hamill et je suis allé suivre des entraînements au Lycée Militaire de Piedmont en 1969 et en 1970.

En 1969, j'ai appris les différentes tactiques de guerre, la comptabilité pour ouvrir divers faux magasins, le comportement pendant des opérations, et surtout les mathématiques ainsi que la discipline portant sur les manières de se sauver sa propre vie. J'ai choisi la discipline relative aux tactiques de guerre et les mathématiques car elles étaient ma propre préférence. Quant à d'autres disciplines, je les ai apprises juste pour connaissance et pour les besoins futurs.

Le cours de tactiques de guerre était dispensé par un professeur spécialisé, venu de l'Université de Waikato (the University of Waikato). J'ai appris les grandes guerres, les tactiques de combat, l'évolution des armes à partir du Néolithique jusqu'à la bombe hydrogène (Hydrogen bomb). Ce professeur s'appelait Mason.

Celui qui donnait le cours de mathématiques était un ex-membre de la CIA, né en Nouvelle Zélande. Il s'appelait le capitaine Dodds. C'était lui qui s'occupait du recrutement du personnel pour la CIA à Piedmont et à Mere-Mere. Et il donnait alors le cours de mathématiques sur place. En ce qui concernait les mathématiques, il y avait une formation détaillée sur les tirs au fusil. C'était aussi Dodds qui donnait des cours sur le calcul et la comptabilité. Cette discipline était très importante pour les membres de la CIA car ils pouvaient en avoir besoin quand ils devaient ouvrir un magasin pour dissimuler leur vraie fonction. Dans cette discipline, il n'y avait que de la pratique et pas de théorie. Il y avait seulement les méthodes d'utilisation des chiffres.

La discipline portant sur le comportement pendant des opérations était simplement une formation superficielle. On parlait de grandes théories psychologiques, du comportement des animaux et celui des informateurs. Le formateur s'appelait Professeur Pepper, venu de l'Université de Waikato. Je ne connais pas grande chose de cette discipline car il était juste une introduction pour la même discipline en deuxième année.

Parmi les disciplines de la première année, il y avait le cours portant sur les mesures de se sauver sa propre vie et il était la discipline la plus importante. Chaque étudiant n'osait pas [prendre de risque] quand il devait apprendre cette discipline. L'entraîneur était un sergent-major venu de la caserne d'entraînement nommée Duntroon, située en Australie. Il s'appelait Brown et il était un sergent-major de la CIA qui s'occupait du recrutement des agents pour la CIA en Australie et en Nouvelle-Zélande. Ces dernières années, il a recruté un certain nombre d'agents de la CIA dans les deux casernes pour la CIA. Dans cette discipline, il y avait un certain nombre de théories auxquelles sont toujours liées les pratiques sur place. En ce qui concernait ces théories, il

Original KH : 00090629-0009063

| | |
|--|---|
| ឯកសារទទួល DOCUMENT RECEIVED/DOCUMENT REÇU ខ្សែ ត្រូវ ក្តី (Date of receipt/data de réception): ----- ពេលវេលា (Time/heure) : 16-Jun-2009, 12:53 Chanthan Phok | ឯកសារចម្លងត្រឹមត្រូវតាមច្បាប់ខ្មែរ CERTIFIED COPY/COPIE CERTIFIÉE CONFORME ខ្សែ ត្រូវ ក្តី តាមច្បាប់ (Certified Data /Date de certification): ----- 16-Jun-2009 Chanthan Phok |
|--|---|

y avait la natation, la physiologie, le traitement de maladies et certaines connaissances relatives à l'utilisation des médicaments.

Dans l'entraînement de la discipline portant sur les manières de se sauver la vie, tout d'abord, on nous entraînait à sauter, à bondir, à faire des courses de vitesse, à faire de la natation et à faire une longue marche à pied.

J'ai commencé mon premier stage en mai 1969 dans l'île de Great Barrier située dans le golfe de Hauraki (Hauraki Gulf). Dans cette session de stage, chacun n'a reçu qu'un couteau, quatre ou cinq allumettes, une ration de nourriture pour une durée de cinq jours et un complet. Tous les stagiaires devaient construire un camp pour pouvoir vivre pendant trois semaines. Nous nous sommes répartis en groupes et chaque groupe était composé de quatre étudiants de première année.